

# NEWSPAPER

## Peringati HUT Dan Sambut Ramadhan, Persit Gelar Pengajian Dan Doa Bersama

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.NEWS.PAPER.CO.ID](http://WONOSOBO.NEWS.PAPER.CO.ID)

Feb 27, 2023 - 12:00



*Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo menggelar acara pengajian dan doa bersama dalam rangka HUT ke-77 dan menyambut bulan Suci Ramadhan 1444 H, yang bertempat di Mushola As-Syuhada Kodim 0707/Wonosobo. Jum'at (27/02/2023)*

Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo menggelar acara pengajian dan doa bersama dalam rangka HUT ke-77 dan menyambut bulan Suci Ramadhan 1444 H, yang bertempat di Mushola As-



Kegiatan doa bersama ini dihadiri langsung Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVII Ny. Erlina Rahmat didampingi oleh pengurus dan anggota persit serta tausiah disampaikan oleh Serda Rosikin.

Dalam sambutannya Ketua Persit KCK Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo Ny. Erlina mengatakan bahwa selain memperingati HUT Persit ke-77 pengajian dan doa bersama tersebut juga untuk menyambut bulan suci Ramadhan tahun ini yang tinggal beberapa hari lagi. Dengan harapan keimanan kita bisa meningkat.

“Sebentar lagi kita sebagai anggota Persit akan merayakan ulang tahun, salah satu agenda yang dilaksanakan untuk Persit Cabang XXVII adalah dengan mengadakan pengajian dan doa bersama. Ini sebagai wujud rasa syukur karena kita masih bisa diberikan kesempatan untuk mengabdikan kepada negara dan bangsa lewat organisasi ini.” Kata Ny. Erlina Rahmat.





Lebih lanjut disampaikan selain memperingati HUT Persit, pengajian dan doa bersama adalah untuk menyambut bulan puasa. Kita sebagai umat Islam bulan Ramadhan merupakan bulan istimewa karena disana pahala akan dilipat gandakan. Agar kita bisa mendapatkan pahala tersebut maka perlu ilmunya, atau pengajian ini untuk mengingatkan kita agar bisa beribadah lebih baik lagi, ujar Ny. Erlina Rahmat.

Serda Rosikin dalam tausiyahnya menyampaikan untuk menyambut bulan Ramadhan kita harus mempersiapkan diri. Persiapan itu adalah yang pertama mempersiapkan fisik dan ilmunya. Sebab banyak orang yang beribadah puasa akan tetapi hanya mendapatkan rasa haus dan dahaga saja. Ini diakibatkan dalam menjalankan kurang didasari dengan ilmu yang benar.

Persiapan kedua adalah dengan memperbanyak puasa sunnah di bulan Sya'ban, yaitu bagi mereka yang sebelum datangnya bulan itu telah membiasakan puasa sunnah. Sehingga tubuh kita menjadi terbiasa dan siap untuk melaksanakan puasa selama 1 bulan penuh.



Persiapan selanjutnya adalah menyambut bulan Ramadhan dengan “tahniah”, yaitu menggembirakan umat Islam dengan kedatangan bulan itu yang penuh rahmat. Rasulullah ber tahniah menyambut bulan Ramadhan dengan sabdanya: Telah datang kepadamu bulan Ramadhan, bulan yang diberkahi, Allah telah mewajibkan padamu berpuasa di bulan itu. Dalam bulan itu dibukalah pintu-pintu langit, dan ditutuplah pintu-pintu neraka, dan syaitan-syaitan dibelenggu. Pada bulan itu terdapat satu malam yang nilainya lebih baik dari seribu bulan. Siapa yang tidak memperoleh kebajikan di malam itu, maka ia tidak memperoleh kebajikan apapun.” (Hadits Shahih, Riwayat al-Nasa`i dan Ahmad. Pungkas Serda Rosikin.